

	<b>Verwaltungsmitteilung</b>	
	<b>Vorlagen-Nr.:</b> VM/0079/2021-2026	<b>Vorlagenbearbeitung:</b> Martin Stappel
<b>Aktenzeichen:</b> III/1-UB-149-375	<b>Federführung:</b> Fachdienst III/1	<b>Datum:</b> 23.03.2022

## Teilnahme der Gemeinde Niedernhausen an Aktionen zur Förderung des Radverkehrs im Jahr 2022

Beratungsfolge	Behandlung
Gemeindevorstand Sozial-, Umwelt- und Klimaausschuss Gemeindevertretung	nicht öffentlich öffentlich öffentlich

### Bezug:

Zu Punkt 2.: Beschluss der Gemeindevertretung zum AT/0025/2021-2026 (Radfahren neu entdecken) vom 08.12.21

### Mitteilung:

#### 1. Teilnahme der Gemeinde an der Aktion „Stadtradeln“:

Die Gemeinde wird 2022 zum zweiten Mal am „Stadtradeln“ teilnehmen und hat sich bereits mit einem Aktionszeitraum vom 1. bis 21. Juni angemeldet.

Anmeldungen können bereits jetzt online vorgenommen werden. Es besteht die Möglichkeit, eigene teilnehmende Teams neu anzumelden oder sich bei dem bereits bestehenden sog. „offenen Team“ anzumelden, wenn man sich als Einzelperson keinem Team zugehörig fühlt: [https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&city\\_preselect=2248](https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&city_preselect=2248) Weiter gibt es eine Sonderwertung für Mandatsträgerinnen und Mandatsträger, die zur Teilnahme deshalb besonders aufgefordert sind.

Allgemeine Informationen zur Aktion finden sich unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de)

#### 2. Teilnahme der Gemeinde an der Aktion „Radfahren neu entdecken“:

Aufgrund des o. g. Beschlusses der Gemeindevertretung wurde die elektronische Anmeldung unter <https://www.nahmobil-hessen.de/projekte/radfahren-neu-entdecken/> vorgenommen, wobei keine Bestätigung zur Anmeldung erfolgte. Eine Prüfung des Sachverhalts wies auf folgenden Info-Text auf der Homepage hin:

*„BITTE BEACHTEN SIE: Momentan ist die Anmeldemöglichkeit für die Aktion „Radfahren neu entdecken“, „Radfahren GEMEINSAM neu entdecken“ und die Bauhoflastenräder nicht freigeschaltet, da durch externe Umstände derzeit die Räder für die Testflotte nicht verfügbar sind. Sobald die Testflotte wieder verfügbar ist, informieren wir im Rahmen der AGNH [Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität Hessen] darüber.“*

Somit ist aktuell fraglich, ob und wann der Beschluss der Gemeindevertretung umgesetzt werden kann. Der Vorgang befindet sich in der Wiedervorlage.

Martin Stappel  
Umweltbeauftragter

**Anlagen:**  
keine